

Choisissez le design des futurs trams



ST

PAR J. VA.

VALÉRIE PÉCRESSÉ, présidente (LR) de la région et du Stif, doit l'annoncer aujourd'hui lors des vœux du Syndicat des transports d'Ile-de-France : vous allez pouvoir choisir le design des prochains tramways en circulation dans la région. C'est une première, alors qu'en général les choix des rames se font dans le cadre strict et ultra-codifié des procédures confidentielles des marchés publics.

LE LOOK EXTÉRIEUR, LES ÉCLAIRAGES...

Les tramways T9 (Paris-Orly) et T10 (Antony-Clamart) circuleront respectivement en 2020 et 2021. Les travaux ont commencé sur le T9 et devraient suivre cette année sur le T10. Le projet est donc sur les rails, mais reste à trancher sur le matériel roulant. Pour cela, Valérie Péresse a choisi de faire appel aux usagers. « J'ai décidé de lancer une consultation francilienne sur le choix du design intérieur et extérieur du futur tram », indique la présidente du Stif, sur le site <http://design-futur-tram.fr/>, qui sera ouvert demain.

Les internautes auront ensuite un mois (jusqu'au 18 février) pour voter, de façon simple et rapide sur ce site, pour leur design préféré. Il s'agit toutefois d'un choix à la marge, l'essentiel de la rame étant connu. Vous pourrez par exemple, voter pour le design extérieur, choisir l'emplacement des éclairages qui transformeront le look de ce tram élégant baptisé « tramway lumière » par la présidente du Stif.